

Para rescatar a MCM y promover la participación en las primarias

CAPÍTULO 2: Ponerse del lado del bien

Movimiento Libertadores

Versión mejorada.

20 de Septiembre de 2023.

Estimados venezolanos.

Habíamos prometido un documento largo dividido en varios capítulos sobre el tema de las primarias, María Corina Machado y la solución política en Venezuela. El primer capítulo ([1]) arrojó una serie de comentarios interesantes, con respuestas de Alejandro Bustamante ([2][3]), uno de nuestros líderes, y de Felipe Pérez Martí, nuestro coordinador general [4]. El primer capítulo es, de hecho, la propuesta al final del documento largo. Este segundo es el resumen ejecutivo motivador.

La idea es mostrar que las primarias, como se han llevado, son una falsa ilusión, más allá de la presentación como solución real, impulsada desde las élites malignas, tanto nacionales como internacionales, para engañar a los ciudadanos venezolanos y seguir en el poder, con una nueva careta. Hay posibilidad de corrección de curso, en particular por parte de MCM, para que las primarias sean aprovechables para la gran mayoría de los venezolanos. Pero lo que hacemos no es un ruego para que ella salve al pueblo venezolano si corrige curso. Al contrario. Es una alerta para que no siga por el mal camino y ella se pueda salvar, pues es cierto lo que ella ha dicho, copiando al ML, pero solo de palabra: esta es una lucha entre el bien y el mal. Satanás es el líder del lado maligno. Pero del lado del bien está Dios y es el que va a triunfar, en un futuro más cercano del que muchos creen. En esto coinciden las profecías cristianas, tanto católicas (el consenso profético mariano) como evangélicas (por ejemplo el pastor israelí Amir Tsarfati). También nuestro análisis racional nos arroja esa predicción, como hemos introducido e iremos exponiendo con más detalle. Sin más, aquí va el segundo capítulo, que es el comienzo del documento largo:

Resumen ejecutivo y motivación

¿Cuál es nuestra posición sobre las primarias opositoras y sobre María Corina Machado? De acuerdo a lo que hemos visto en ella, va camino a la perdición. Aquí queremos rescatarla para la coalición del coraje, la que va a liberar a Venezuela guiada por la mano de Dios; pues es cierto lo que ella dice, que la lucha es entre el bien y el mal. El problema con ella es que, por lo que hemos visto, lo cree solo de palabra y sus obras y discursos lo contradicen aunque, es cierto, con una apariencia atractiva. Nosotros, por contraste, lo creemos con obras y con palabras, como lo planteamos aquí y queremos darle una última oportunidad para que se salve.

Las primarias opositoras fue una propuesta del Movimiento Libertadores como un mecanismo para impulsar lo que llamamos Plan B, de designar nuevo liderazgo opositor. Fue motivada por la tergiversación que entre Juan Guaidó y el G4 hicieron, como títeres del cazarrentismo venezolano, de nuestra propuesta de Plan A, de una Consulta para elegir un gobierno y una Asamblea Nacional legítimas a finales del 2020 ([5]), cuando ya se les había cumplido el período, para depurar esa AN y designar un nuevo líder, desde las bases populares. Estábamos seguros que un nuevo liderazgo, honesto y del coraje, se iba a imponer en un proceso eleccionario tipo 16 de Julio de 2017.

Propusimos conformar una coalición de los del coraje (los que propugnamos la salida por la fuerza, tanto de Maduro como del sistema), un Pacto Republicano. Pero no para ir a elecciones con Maduro, sino para ensamblar nuestro Hummer, artillarlo, y enfilarlo frontalmente contra el Volkswagen belicoso del desgobierno de Maduro. En ese momento argumentamos que, si se hacía bien la Consulta, la misma oposición que no es del coraje hubiera tenido incentivos, según nuestro análisis, de participar en dicho proceso, aún sabiendo que no iba a ganar, pues sabría que luego de deponer a Maduro, podrían tener un chance en democracia. Para racionalizar este hecho, invocamos el concepto de Equilibrio de Stackelberg de teoría de juegos.

Pero el caza-rentismo azul, utilizando sus títeres, queriendo eternizar a Guaidó y a esa AN que no le produjo frutos al pueblo venezolano, tergiversó nuestra propuesta y le quitó todo el sentido democrático ciudadano que tenía. Mientras tanto, MCM y su campo no hicieron mucho al respecto e iban por su lado, dividiendo al campo del coraje, como explicaremos con detalle en el documento largo. Nuestra propuesta de Plan A se transformó en una Consulta Estafadora.

Hoy estamos ante una situación enteramente similar: una propuesta nuestra de Plan B ante la falla del Plan A, de primarias para elegir liderazgo legítimo para deponer por la fuerza a Maduro, ha sido tergiversada de nuevo, esta vez por el campo de María Corina Machado, como iremos exponiendo en este detallado documento en resumimos aquí. El mismo caza-rentismo azul, que antes apoyó a Guaidó, ahora apoya a MCM para engañar de nuevo a los ciudadanos, las eternas víctimas de las élites depredadoras en Venezuela. Pretenden una nueva estafa, con nueva cara y una falsa ilusión de cambio. Por eso queremos cambiar las cosas para ayudar a Dios y rescatar a mucha gente bien intencionada aquí, incluyendo a MCM.

Por si fuera poco, MCM ha dado muestras que no tiene en cuenta la alianza correcta, no solo a nivel nacional, sino también a nivel internacional, la honesta y del coraje. Ha apoyado la posición del Estado Profundo, que se opone a la de los ciudadanos del mundo, incluidos los de Ucrania y Rusia, en su guerra en ese lugar del planeta. En efecto, esa guerra sin sentido obedece a los intereses de los caza-renta mundiales, el aparato industrial militar, élites financieras, mediáticas, farmacológicas, tecnológicas. La irracionalidad de esa guerra solo se explica por la presencia de Lucifer en su promoción, como se explica aquí [6]. La alianza correcta en Estados Unidos no es con Biden y el liberalismo satánico, sino con Trump y las posiciones de principios en este conflicto global entre el bien y el mal: de nuevo, no es solo cuestión de palabras, sino de hechos.

Alguien podría decir que debemos apoyar a MCM en las primarias, para tratar de sacar a Maduro y en el camino se enderezan las cargas. Pero hay demasiadas señales que nos indican que esto, aunque parezca mentira a primera vista, sería peor si se sigue en el curso hasta ahora observado. El problema es ponerse de lado del lado satánico de esta lucha, como lo mencionado del Estado Profundo, los caza-renta negros y las otras razones de posible coqueteo con el caza-rentismo azul venezolano como lo hemos expuesto en nuestros comunicados anteriores y ahora expondremos más detalladamente en el documento.

Para explicar un poco nuestro razonamiento, traigamos un argumento histórico y adoptémoslo al presente. Durante la segunda guerra mundial, Churchill y Roosevelt se aliaron con Stalin para unir fuerzas y derrotar a Hitler. ¿Por qué no hacemos una alianza con el caza-rentismo azul y el negro para sacar a Maduro? Porque es como si Churchill y Roosevelt hubieran hecho un trato con Satanás para sacar a Hitler: peor el remedio que la enfermedad, pues tratos con el demonio te llevan, inexorablemente, a convertirte en su esclavo. En ese sentido, el caza-rentismo, tanto negro como azul, aunque tenga nueva cara, en este caso MCM, es realmente peor que Maduro. ¿Derrotar a Hitler para

beneficiar a Satanás? Si no lo creemos de entrada, analicemos dos consecuencias de llegar a tratos con el maligno.

1. En primer lugar, veamos lo que pasó en EEUU con el fraude contra Trump, la venezolanización de esa sociedad, en que el gobierno de Biden está usando el sistema judicial y los medios para mentir y manipular contra sus contendores políticos, abandonando el Estado de Derecho: la práctica venezolana ha contaminado al país más democrático de Occidente, haciéndole perder su carácter de república ciudadana. Todo eso incluye la toma de los medios de comunicación y las tecnológicas, que implica perder por completo la libertad de expresión, e imponer la agenda de las grandes empresas farmacológicas para dañar y diezmar a la población mundial. Y la imposición de la cultura woke para minar la familia, la base fundamental de la sociedad, alejando a los ciudadanos de la dimensión espiritual de la realidad.

2. En segundo lugar, notemos que el caza-rentismo negro nos está llevando a la tercera guerra mundial, que nos va a llevar a la muerte a unos seis mil millones de personas. De hecho, tanto la primera como la segunda guerras mundiales, como en este caso la tercera, son parte del plan de Lucifer para la condenación de la humanidad, algo poco creíble si no tuviera un sólido fundamento documental, como se ha logrado develar [6]. La confrontación entre derecha e izquierda, entre capitalismo y comunismo, formaba parte de ese plan satánico, en que lo espiritual y los principios morales se excluyeron de la política, más allá de las palabras. Lo que viene requiere seriedad, responsabilidad y compromiso con lo espiritual de parte de los políticos para poder salvarse, pues Dios va a rescatar al remanente fiel, pero quien se desvíe del camino recto será condenado. En [7] podrán ver el enfoque católico, pero también los cristianos evangélicos, como hemos explicado, concuerdan en que estamos en tiempos apocalípticos, en que la Justicia de Dios va a prevalecer.

Nosotros, los impulsores de un Pacto Republicano a nivel de Venezuela, con alianzas correctas en Estados Unidos y con el mundo entero, luchamos en pro de los ciudadanos en todas partes, para defenderlos de las élites depredadoras que nos tienen al borde del abismo. No podemos sino alertar a estas alturas, tanto a MCM como a todo el pueblo falsamente ilusionado, para que se ponga del lado correcto y triunfador, en esta historia. El lado bueno es el que va a triunfar en esta lucha entre el bien y el mal, y quien esté del lado bueno solo de palabras, para ser usado por el mal en la lucha, será muy mal tratado en lo que viene. Para que MCM se salve debe amarrarse al mástil del barco, como Ulises. Solo así podrá ser rescatada de un naufragio seguro, pues estamos en pleno mar de las sirenas, quienes con sus cantos encantadores, valga la redundancia, la están empujando inexorablemente hacia la corrupción política y el abandono de los principios del bien en esta lucha contra el mal.

Lo más importante de ese amarre es el compromiso de una Junta de Transición de Cinco miembros independientes, del coraje, antes y después de las primarias. Lo otro es una declaración contundente contra la agenda del Estado Profundo, que incluye la cultura woke, la ideología de género y la agenda 2030, en Estados Unidos y el mundo. La alianza correcta es con Donald Trump y los patriotas norteamericanos y en el mundo, no con Joe Biden y el liberalismo satánico. Estamos con Dios y los ciudadanos del mundo, no con las élites explotadoras que ahora están abiertamente impulsando el plan de Lucifer para estos tiempos apocalípticos.

Referencias

1. Propuesta de rescate a María Corina Machado:

[https://www.quehacer.wiki/wiki/Para rescatar a MCM y promover la participaci%C3%B3n en las primarias CAP%C3%8DTULO 0 \(Inicial\)](https://www.quehacer.wiki/wiki/Para_rescatar_a_MCM_y_promover_la_participaci%C3%B3n_en_las_primarias_CAP%C3%8DTULO_0_(Inicial))

2. Crítica de Avanzamos en Anzoátegui. Respuesta de Alejandro Bustamante:

[https://www.quehacer.wiki/wiki/Cr%C3%ADtica de %E2%80%9CAvanzamos en Anzo%C3%A1tegui%E2%80%9D. Comentario de Alejandro Bustamante](https://www.quehacer.wiki/wiki/Cr%C3%ADtica_de_%E2%80%9CAvanzamos_en_Anzo%C3%A1tegui%E2%80%9D._Comentario_de_Alejandro_Bustamante)

3. Respuesta de Rafael Sáez a Alejandro Bustamante. Propuesta de unión de fuerzas:

[https://www.quehacer.wiki/wiki/Respuesta e Rafael S%C3%A1ez, de %E2%80%9CAvanzamos %E2%80%9D, a Alejandro Bustamante](https://www.quehacer.wiki/wiki/Respuesta_e_Rafael_S%C3%A1ez,_de_%E2%80%9CAvanzamos_%E2%80%9D,_a_Alejandro_Bustamante)

4. Trump es de izquierda, Maduro es de derecha y otros tópicos vitales en mi respuesta a “Avanzamos”

[https://www.quehacer.wiki/wiki/Trump es de izquierda, Maduro es de derecha y otros t%C3%B3picos vitales en mi respuesta a %E2%80%9CAvanzamos%E2%80%9D](https://www.quehacer.wiki/wiki/Trump_es_de_izquierda,_Maduro_es_de_derecha_y_otros_t%C3%B3picos_vitales_en_mi_respuesta_a_%E2%80%9CAvanzamos%E2%80%9D)

5. Nuestra posición sobre la Consulta:

<https://www.movimientolibertadores.com/doc/PosicionConsulta.pdf>

6. El Plan de Lucifer ha sido desenmascarado:

[https://www.quehacer.wiki/wiki/El plan de Lucifer ha sido revelado. Pero Dios no nos ha abandonado](https://www.quehacer.wiki/wiki/El_plan_de_Lucifer_ha_sido_revelado._Pero_Dios_no_nos_ha_abandonado)

7. El Plan de Dios para los tiempos apocalípticos.

[https://www.quehacer.wiki/wiki/El Plan de Dios para los tiempos apocal%C3%ADpticos](https://www.quehacer.wiki/wiki/El_Plan_de_Dios_para_los_tiempos_apocal%C3%ADpticos)

Consignas del ML:

Empieza por hacer lo necesario. Luego haz lo posible y de pronto estarás logrando lo imposible.
San Francisco de Asís

Gota a gota hace un Tsunami

Las gotas de agua limpia del colibrí

La verdad nos hará libres. Jesús de Nazaret

Todos somos libertadores